

2024年12月23日

関係各位

MLF Japan

Major League Fishing Japan への体制変更について

謹啓 寒冷の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃はBMCへのご支援・ご愛顧を頂き改めて厚く御礼申し上げます。

2024年シーズンにおいては、ライブ配信を積極的に導入し、コ・アングラ部門やAOY賞金、クラシックも含めて各部門に賞金総額を設定してトーナメント運営を行って参りました。BMCトーナメントにおいては、魚に優しいトーナメント運営アプリ「Smart Scale」を運用し、デジタルウェイイン方式による釣果の速報性を高め、配信コンテンツとしても大きな支持を得られた手応えを感じております。先月開催されたBasser Allstar Classic 2024でも同アプリは使用され、ライブ配信時にアプリのランキング機能を同時に楽しまれた方も多かったと耳にしております。

来シーズンに向けて詳細はレギュレーション内容の発表に譲りますが、来期トーナメントについては、選手の紹介制を廃したMLF Japanとして運営を行って参ります。バスフィッシングトーナメントのコンテンツとしての価値を更に高めていくことを目指し、BMCトーナメントをより魅力的な場へと進化させて参ります。規律ある中で公正かつ開かれたトーナメント団体を目指す方向性の下で、MLF Japanでは運営と出場選手を完全に分離して「MLF Japan Kasumi BMC Series」を開催し、霞ヶ浦のバスフィッシングを大いに盛り上げて参ります。つきましては、引き続きのご愛顧をよろしくお願い申し上げます。

謹白